
ECOLE DES TROIS VILLAGES
RPI BENOITVILLE- ST CHRISTOPHE DU FOC- SOTTEVILLE

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE DU 7 NOVEMBRE 2023

  Personnes présente  s : 
Présidente : Mme PICHARD

Professeurs des 
écoles 

Parents d'élèves Mairie CCP

Mme Anne Mme Legouesmier Mme Léger Charline

Mme Crespin M. Le François M. Gancel

Mme François Mme Lepoittevin

M. Jourdain M. Lanleau

Mme Lebas Nathalie M. Marseille

Mme Pichard Mme Cazin

Mme Ravier-Mizelle Mme Canu

Mme Rousselière Mme Quoniam

Personnes excusées : 
● M. l'Inspecteur de l’Éducation Nationale, M. Marco
● M. le Principal du Collège de Flamanville, M. Pelmont. 
● Mme Hamon, M. Sanson, Mme Rachinel, M. Lamotte  ( CCP). 
● M. Lebourgeois, M. Ehanno, Mme Le Corvaisiser.
● Mme Crespin.

Ordre du jour :

1/ Missions des parents élus.
Remerciements aux parents élus et aux municipalités. 

Lecture du décret relatif à leurs missions.
Informations sur le nombre de voix attribuées lors des votes.

Vote à l’unanimité du décret relatif aux missions des parents.

2/ Vote du règlement intérieur. 
Le règlement intérieur est voté à l'unanimité.

3/ Effectifs et organisation pédagogique.
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Total 152 élèves

-5 élèves par rapport à l'année dernière
●   Prévisions.

L'année prochaine, 20 élèves de CM2  rejoindront le collège. Dans les trois communes, 22 élèves seront en âge
de rentrer en PS. Ainsi, on peut estimer à 152  le nombre d'élèves pour la rentrée 2024-2025. 
Si des modifications d'effectifs  sont constatées au long de l'année (nombreuses arrivées ou départs),  Mme
Pichard informera la direction des Services Académiques de l'Education Nationale.( DASEN). 

Les naissances domiciliées  pour la rentrée 2025 (enfants nés en 2022) sont en augmentation (23).
4/ Décloisonnements :



Chaque jour de la semaine, un décloisonnement  est organisé de 14h00 à 14h45.
Les élèves sont regroupés en niveau simple.

MS (Mme Lebas): Mathématiques.
GS (Mme Ravier-Mizelle) Littérature (découverte des contes). 
CE1: Anglais avec Mme Rousselière  ( 2x 45 min), Espace avec Mme  Pichard, Temps avec Mme François.
CE2: Anglais avec Mme Rousselière ( 2 x 45 min), Espace avec Mme Crespin, Temps avec Mme François.
CM1: Anglais avec M. Jourdain (2 x 45 min), Géographie avec Mme Pichard, histoire avec Mme François.
CM2: Anglais avec M. Jourdain (2 x 45 min), Géographie avec Mme Pichard ou Mme Crespin un lundi sur 3, Histoire 
avec Mme François.

Les élèves changent de classe. 

5/ Projets pédagogiques.
– Différentes activités sont en cours ou vont avoir lieu : équitation : CP et CE2, tennis en GS-CE1, rugby :CP

/CE1 / CE2/ CM1/CM2 , natation pour toutes les classes de la MS de Mme Ravier-Mizelle au CM2 deux fois
par semaine. Les CM1 et CM2  participeront au cross du collège le 10 novembre. 
Les travaux de la piscine des Pieux ont été  reportés à juillet 2024. En conséquence, les séances programmées à
la piscine de Beaumont sont annulées. Un planning a été élaboré durant les vacances de la Toussaint pour
prévoir les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 à la piscine des Pieux. 
Le planning des classes de MS/GS et CP (avec les GS de la classe de GS/CE1) était inchangé : les séances
étaient déjà prévues à la piscine des Pieux.
Cependant, en raison de la tempête du 1er novembre la piscine a subi des dégâts ; elle est actuellement fermée
pour une durée indéterminée. Les séances prévues pour les MS/GS et CP sont annulées. 

Les CM1 et CM2 sont également inscrits à des séances de voile, et souhaitent participer à des rencontres EPS :
course d'orientation et sécurité piétons. 
- Spectacle « le pompon » au trident le 19 octobre pour les classes de GS-CE1, CP et CE2. 
- Séance au cinéma de Bricquebec pour les classes de maternelle le 8 décembre. 
- Fête de la musique en juin : la chorale débutera après les vacances de la Toussaint (cycle 2  et cycle 3). 
- Fin d'année : petit spectacle prévu dans l'école pour le cycle 1. 
- PS/MS/ GS et CE2 : projet vélo en avril-mai. 
- Les CM1-CM2 participent au concours de mathématiques « Mathador ». 
- Défis mathématiques entre les classes de MS/GS et CP, à chaque fin de période à partir d'octobre. 
- Un projet interclasses est en cours de réflexion. 
- Le FRAC (fonds régional d'art contemporain) viendra en visite en novembre  pour la mise en place d'une
exposition d'oeuvres originales au sein de l'école. 

-  Chaque  école  doit  s'engager  dans  le  programme  pHARe  (non  au  harcèlement)  au  moins  au  niveau  1  « 
engagement ».  

Tous les projets pédagogiques sont élaborés en fonction des axes définis par le projet d'école. 

6/ Coopérative scolaire. 
La cotisation n'est pas obligatoire. Elle sert à financer les dépenses autres que celles couvertes par la Mairie ( sorties,

cuisine, bricolages...). Elle peut être revue à la hausse ou à la baisse selon les possibilités des familles.

Merci à Mme Anne qui gère la coopérative scolaire depuis 2020-2021. A titre indicatif,  une cotisation de 8€  par élève est
proposée. 

La cotisation est soumise au vote du conseil d'école. Vote à l’unanimité.

7/ Bibliothèque. 
Chaque enseignant vient avec sa classe emprunter des livres chaque semaine sur un créneau horaire déterminé. 

Des parents enregistrent, couvrent, rangent les livres dans la semaine selon leurs disponibilités. 

La reprise des emprunts des livres a eu lieu la semaine après la rentrée. 

L'APE termine l'opération  « bourse aux livres » : couverture des livres, création des fiches, enregistrement. 

La bibliothèque municipale prête des livres  chaque mois pour l'activité « chut je lis » dans les classes. 

Merci à l'équipe bénévole : parents, APE et responsables de la bibliothèque municipale. 

    8/ PPMS ( Plan Particulier de Mise en Sécurité).



Alerte Attentat intrusion     :
- Un exercice  a eu lieu  le 09/10.  Le choix s'est porté sur se cacher (en maternelle, sous forme de jeu).  

- Le problème du signal donné en cas d’alerte attentat est évoqué : la corne de brume n'est pas judicieuse car peu 
discrète. Mme Pichard rappelle  que le signal lumineux serait plus adapté. Une demande de devis a été formulée pour 
envisager une centralisation du déclenchement des alertes PPMS. 

- En fin d'année scolaire 2023, des agents sont venus prendre les mesures pour les jardinières à placer devant l'école 
pour assurer la sécurité (empêcher un véhicule de venir heurter les baies vitrées dans l'entrée). Les jardinières ne sont 
pas installées. Des parents suggèrent la mise en place de blocs (moins esthétiques mais à l'installation plus rapide et 
tout aussi efficace).

Mme Pichard envoie un mail au Pôle de Proximité pour savoir où en sont les demandes évoquées les années 
précédentes  (boîtier centralisé, rehausse des barrières et jardinières ou blocs devant l'école).

- Suite à l'attentat du lycée d'Arras survenu le 13 octobre, le plan vigipirate est passé en urgence attentat. 

Mme Pichard a répondu à l'enquête DGESCO sur la sécurité dans les écoles. 

   Alerte risques majeurs     :
    - L'exercice est prévu le 13 février le matin. 

Alerte incendie   :
- Un exercice d'évacuation a eu lieu le 18/09 et un autre sera programmé dans l'année en février. 

9/Demandes de travaux/investissement     .

Remerciements     : 
- Tableaux en liège en maternelle : couloir et dortoir.

- Plâtre refait au niveau du mur du dortoir.
Demandes. 

- Suite à la tempête des arbres sont tombés (pommier sur le côté de l'école,  un arbre qui penche fortement, retenu 
par le lampadaire, un arbre dans le terrain où les enfants pratiquent l'EPS et un autre tombé sur le grillage du plateau 
scolaire. 
Demandes envoyées:

- Balayage des feuilles (commune de Sotteville). 

- Chauffe-eau à remplacer en CP. 

- Fuites au niveau de la porte donnant sur le préau en face de la C2 : intervention pour que les joints autour de la 
porte soient refaits. 

-Changement d'une partie des serrures des portails entre la cour maternelle et élémentaire : pièces en commande. 

- Point sur le numérique  : les problèmes ont été  signalés  : le manque de réseau ralentit le travail. 

- 6 visualiseurs, 7 PC portables et 1 PC de direction sont attribués. Ils seront installés le 14 novembre. 

- La durée de fonctionnement des lampes des vidéos projecteurs arrive à terme. 2 lampes sont concernées (Mme 
Rousselière en mai et M. Jourdain en septembre).  Les réparations ont été effectuées en octobre. 

- Les enseignants et les parents  demandent  où en est le dossier concernant les fissures à plusieurs endroits de 
l'école et ce qu'il en est de l'infiltration au niveau du pignon en MS GS ? 

Un mail a été envoyé par Mme Pichard à la conseillère pédagogique assistante de prévention sécurité pour obtenir 
de l'aide. 

-  Nouvelles demandes : 

Les enseignants constatent que la chaleur dans les classes surtout celles qui donnent du côté de la cour est de plus en
plus forte même en fermant les rideaux. Quelle solution pourrait être apportée ? Serait-il possible de prévoir de la
verdure dans la cour en aménageant un coin herbe (peut-être serait-il possible de déplacer les barrières ? )

Des suggestions sont émises : caches sur les fenêtres, pare-soleil. 
Une demande d'intervention sera envoyée. 

10/ Questions diverses. 

Dates des prochains conseils d'école : 
- Mardi 20/02/24 à 18h. 

- Mardi 11/06/24 à 18h

Le secrétaire de séance : La directrice :                                      
M. Jourdain             Mme Pichard




